

Martes 18/11/25

Licitados los servicios de los nuevos centros de día para mayores dependientes de Calahorra y Arnedo que cubrirán la demanda actual y la prevista en los próximos años, con 60 y 40 plazas, respectivamente

El Consejo de Gobierno también ha autorizado el gasto para garantizar 119 plazas de residencia en Arnedo y otras 135 plazas de centros de día en Logroño, Santo Domingo de la Calzada, Alfaro y Casalarreina

El Consejo de Gobierno ha dado luz verde hoy, día 18, a la Consejería de Salud y Políticas Sociales para que invierta 2.643,204,10 euros en la licitación del servicio del nuevo centro de día autónomo para personas mayores dependientes de Calahorra, con 60 plazas, 30 más sobre las hasta ahora disponibles, donde se trasladarán las personas usuarias y se podrá cubrir la demanda actual y la prevista en los próximos años. En paralelo, el Ejecutivo regional ha autorizado el gasto para la licitación del servicio del nuevo centro de día para personas mayores dependientes de Arnedo, con 40 plazas, el doble de las disponibles hasta la fecha, donde igualmente se van a trasladar las personas usuarias y se cubrirá la demanda actual y la prevista en los próximos años. El Consejo de Gobierno también ha autorizado el gasto para garantizar 119 plazas de residencia en Arnedo y otras 135 plazas de centros de día en Logroño, Santo Domingo de la Calzada, Alfaro y Casalarreina.

La licitación del nuevo centro de día de Calahorra tendrá una vigencia de dos años, prorrogable por tres anualidades más, desde el 1 de marzo de 2026. El objetivo es mantener, así como incrementar de forma progresiva, un recurso especializado de atención diurna, abierto y polivalente, con funciones terapéuticas y asistenciales, que preste una atención integral a las personas mayores dependientes de Calahorra y su comarca, que precisen apoyos para el desarrollo de habilidades personales y sociales, así como mejorar o mantener el nivel de autonomía, y apoyar a las familias y cuidadores.

El nuevo centro, cuyas obras de construcción finalizaron en primavera ocupa una parcela junto a la Residencia de Personas Mayores 'Los Manitos', en la misma zona donde se ubica el Hospital de Calahorra. Cuenta con una capacidad de 60 nuevas plazas y una superficie de casi 1.900 metros cuadrados entre el edificio y los jardines.

Un espacio al que se añaden los casi 1.800 metros cuadrados del nuevo jardín de la residencia pública contigua que también se incluye en la actuación, lo que totaliza casi 3.700 metros cuadrados de intervención. Su construcción y equipamiento es una actuación que ha contado con financiación de la Unión Europea con fondos Next Generation, en el marco de Plan de Recuperación y Resiliencia, la misma que ha recibido el nuevo centro de día de Arnedo, que se ha construido en una parcela contigua a la Residencia de personas mayores 'Ciudad de Arnedo'. El edificio tiene una superficie construida total de 879,28 metros cuadrados y un jardín de 148,78 metros cuadrados. La planta se organiza conforme a dos volúmenes. El exterior, volcado a la calle, concentra todos los servicios: despachos, salas, almacenes y cocinas. Por su parte, el volumen interior, volcado al jardín, concentra todas las salas al servicio de los usuarios: comedor, salas de descanso, fisioterapia y terapia ocupacional. Ambos espacios se separan por un pasillo interior.

La licitación del servicio del nuevo centro de día de Arnedo será una gestión conjunta con la residencia, y para ellos y otros servicios, el Consejo de Gobierno ha aprobado este martes la inversión de 9.467.912,92 euros en la contratación del servicio de 119 plazas de atención residencial para personas mayores dependientes y las 40 plazas de centro de día (el doble de las amparadas por la licitación anterior) para personas mayores dependientes en la residencia 'Ciudad de Arnedo'. El contrato tendrá un plazo de duración de dos años, estando previsto su inicio el 1 de abril de 2026, con posibilidad de prorrogarlo por tres anualidades más.

Asimismo, el Ejecutivo regional destinará 2.578.777,35 euros a licitar el servicio de centro de día para personas mayores 'San José de Calasanz' en Logroño con una capacidad de 55 plazas. La vigencia del contrato será de dos años, a partir del próximo 16 de marzo de 2026, ampliable por tres ejercicios más. Y, también, la Comunidad garantizará 80 plazas en otros tres centros de día autónomo de personas mayores dependientes, prorrogando por un año los contratos de servicios en:

- Santo Domingo de la Calzada (30 plazas) por 559.263,74 euros, del 1 de enero al 31 de diciembre de 2026.
- Alfaro (30 plazas) por 538.876,80 euros, del próximo 15 de diciembre al 14 de diciembre de 2026.
- Casalarreina (20 plazas) por 402.255,36 euros, del 1 de enero al 31 de diciembre de 2026.

Estas inversiones son prueba del compromiso del Gobierno de La Rioja con las personas más vulnerables, en especial con los mayores, que merecen recibir cuidados dignos, cercanos y adaptados a sus necesidades. Además, estas plazas

públicas suponen un respaldo fundamental a las familias riojanas, que encuentran en la red de residencias y centros de día un recurso seguro y profesional para el bienestar de sus seres queridos.



Financiado por
la Unión Europea
NextGenerationEU

